



津南中等教育学校だより

平成30年度（3号）



「夢の実現への一歩」キャリア教育

「2学年 職業講話」で学ぶ

6月8日（金）に、本校多目的教室で、大原簿記専門学校から西海土剛様を講師に迎え2学年を対象に「職業講話」を実施しました。講話では、「学校と職場の違い」や「職場でのマナー」、「ほう（報告）・れん（連絡）・そう（相談）の必要性」など、7月に実施する職場体験実習を意識し、実習先企業で役立つ情報を色々聞くことができました。講師先生が強調していたのは、実習先では「積極的に行動すること。具体的には、常に「何かを経験したい、学びたい、吸収したい」という態度で実習に臨まなければならないと指導いただきました。生徒は積極的に質問し、実習に向け気持ちを新たにしていました。



「1学年 苗場山麓ジオパーク調べ・出前授業」で学ぶ



↑ 講師による御講演



↑ 生徒代表によるお礼の言葉

6月15日（金）、本校の視聴覚教室において、農と縄文の体験実習館 なじよもん から、佐藤信之様と中沢英正様を講師に迎え、苗場山麓ジオパークについて出前授業をしていただきました。今後は、総合的な学習の時間で苗場山麓ジオパークについて調べ学習をし、7月にジオパーク見学をする予定です。調べ学習をとおして、津南町を知り、津南町をより身近に感じてもらいたいと願っています。

前期生都市大会 後期生県大会 結果

5月～6月に行われた中学校都市大会、高等学校県大会には本校からも多くの生徒が出場しました。なかでも前期生では、都市陸上大会において女子400mリレーで津南中等教育学校が優勝、走高跳で小西 愛咲さんが優勝しました。都市バレーボール大会で女子バレーボール部が4位となり中越地区大会出場を決めました。後期生では、県総体陸上競技大会で、桑原 優斗さんが男子100m、200mで共に第2位、男子砲丸投げで、丸山翔大さんが第6位となり北信越大会の出場を決めました。上位大会に出場する部、個人のさらなる活躍を期待しています。また、悔し涙を流した人も、この経験はきっと一生の宝物になるはずです。

前期生の中越地区大会結果、後期生の北信越大会結果は、次号でお知らせします。

○ 平成30年度十日町市中魚沼郡中学校陸上競技大会

女子走400mリレー 優勝 津南中等教育学校

女子走高跳 優勝 小西 愛咲 さん

○ 平成30年度十日町市中魚沼郡中学校バレーボール大会（女子） 第4位 中越地区大会出場

準決勝 津南中等 0-2 十日町南中

○ 平成30年度新潟県高等学校総合体育大会入賞者

陸上競技男子100m第2位 男子100m第2位、 桑原 優斗さん 北信越大会出場

陸上競技男子砲丸投げ第6位 丸山 翔太さん 北信越大会出場

津南町立小学校6年生体験入学を実施しました



6月1日（金）午後、地元津南町にある上郷小学校、芦ヶ崎小学校、津南小学校の6年生を本校に招き、津南中等教育学校とはどのような学校なのかを見学・体験してもらいました。

最初は、グループに分かれて本校の授業を見学した後、ランチルームで本校教頭と生徒から本校の教育活動について説明を受けました。

その後、第一体育館で小学生の皆さんと本校1年生合同でレクリエーションを行いました。

最初は少し緊張していた小学生の皆さんも、レクリエーションでは同じ小学校出身の本校1年生の先輩をみつけ、楽しそうにゲームをしていま

した。また、津南町出身の本校1年生も久しぶりに後輩の小学生と再会し、とてもうれしそうでした。

小学生の皆さん、引率の先生方、当日は本当にありがとうございました。

本校では、9月1日（土）にオープンスクールを予定しています。本校に入学を希望又は検討されている小学生と保護者の皆様の参加を心よりお待ちしております。案内文書は各小学校に配付済みであり、既にお手元に届いていることと思います。多くの皆様の御参加をお待ちしています。

津南中等教育学校のホームページでは、さまざまな情報を発信しています。

ぜひ、アクセスしてください！（「津南中等」で検索を。）

「津南中等だより」もカラーで御覧になれます。

URL <http://www.tsunan-ss.nein.ed.jp>

津南中等教育学校

校長 渡邊 治夫

津南町下船渡戊 298-1

電話 025(765)2062